

PRESSEMITTEILUNG

Stuttgart, 25. März 2013

Spannende Diskussion: Stuttgarter Jugendrat ist für das Wahlrecht ab 16 // CDU-Landtagsfraktion gegen den Vorschlag

Parteien und Politiker diskutieren zur Zeit über einen Gesetzentwurf, der vorsieht, das Wahlalter für Kommunalwahlen auf 16 Jahre abzusenken. In unserer neuen Sendung "Jugendrat Aktuell" geht es genau um dieses Thema.

Hat ein 16-jähriger keine eigene politische Meinung? Oder ist er mit 16 noch nicht reif genug, um Verantwortung zu übernehmen?

Für diese Sendung hat STUGGI.TV die Jugendrätin **Nikolina Popovic** (17 Jahre, Bezirk Stuttgart-West) und **Dr. Reinhard Löffler** (MdL CDU) eingeladen, die Moderator Sebastian Braun in einer Diskussion Rede und Antwort stehen.

Nikolina Popovic ist, wie der gesamte Jugendrat, der Meinung, dass 16-jährige sich bereits in jungen Jahren politisch einbringen und mitentscheiden können. Dr. Reinhard Löffler ist der Meinung, dass der Reifeprozess eines Menschen erst mit Vollendung des 18. Lebensjahres abgeschlossen ist und man erst dann Verantwortung für solche Entscheidungen übernehmen kann.

Die von Jugendlichen für Jugendliche produzierte Sendung ist ab Dienstag, 26. März 2013 auf www.stuggi.tv abrufbar.

Über eine Berichterstattung zu dieser spannenden Diskussion würden wir uns sehr freuen. Bei Rückfragen stehen wir gerne jederzeit zur Verfügung.

Kontakt

Johannes Frank

Mail: presse@stuggi.tv Telefon: 0711 – 719 44 33